



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



23/02/2024

LEGISLATIVO

Las candidatas de la vieja política no deberían estar en la boleta: Jorge Álvarez

Este jueves 22 de febrero, el representante de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, se registró como candidato presidencial ante el Consejo General del INE. Posteriormente, arropado por su partido, demandó al INE ser implacable al aplicar la ley. Luego de solicitar ante el INE su registro como candidato presidencial, ofreció un breve discurso y recordó que tanto Xóchitl Gálvez y Claudia Sheinbaum, violaron la Constitución y las leyes electorales al iniciar precampañas antes de lo que marca la ley. “Si en este país se aplicara la ley, si hubiera legalidad, las dos candidatas de la vieja política no tendrían derecho a estar en la boleta presidencial”.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3799?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3799&authkey=!ALujavGyTvtyRhA&ithint=video&e=XjXWPu>